

Ausfahrt vom Sonntag, 5. Mai 2013 in den Schwarzwald mit Martin Schwyzer

Punkt 9 Uhr am Sonntagmorgen haben wir uns am Treffpunkt in Zullwil eingefunden. 7 Teilnehmer verteilt auf 6 Motorräder sind gutgelaunt losgefahren, nach Reigoldswil - Sissacherflueh - Rheinfelden, auf der Autobahn bis Eiken. Die Wetterlage war noch etwas neblig-dunstig, die Temperatur liess jedoch jetzt schon einen schönen Tag erahnen. In Bad Säckingen erreichten wir die Steigung nach Rickenbach und Göhrwyl, dann durchs schöne Albachtal nach St. Blasien. Mit Sonnenschein und höheren Temperaturen fühlte sich der Aufenthalt so richtig wohlig temperiert an. Nach dem feinen Mittagessen im Hotel Engel waren wir wieder gestärkt für die Rückfahrt. Aber erst nahmen wir noch den wunderschönen Dom von St. Blasien, mit seiner imposanten Kuppel (die zweitgrösste in Europa) unter die Lupe. Ein Rundgang lohnt sich immer, die Innenarchitektur (alles in weiss gehalten) ist grandios und absolut sehenswert. Ein Fotoshooting durfte nicht fehlen am Brunnen vom heiligen Blasius. Nun ging es weiter Richtung Schluchsee – über den Feldberg – (der Verkehr hielt sich auf der ganzen Fahrt absolut in Grenzen) – nach Zell im Wiesental, wo wir nochmals einen Halt machten. Auf der Fahrt über Basel nach Hause konnten wir uns am frischen grünen Blätterwerk des Waldes am Grellingerberg erfreuen und die letzten Minuten nochmals so richtig auskosten. Yiiipiiee. . .

8 Stunden unterwegs, 254 Kilometer. Vielen Dank, Martin, es war sehr schön.
Agi Hänggi

